

Anfrage vom 18.09.2020	Nr.
------------------------	-----

Eingang bei L/OB:  
Datum: Uhrzeit:  
Eingang bei: 10-2.1  
Datum: Uhrzeit:

## Anfrage

Stadträtinnen/ Stadträte - Fraktion

CDU-Gemeinderatsfraktion

Betreff

Sporthalle des TV Stammheim zügig verwirklichen

Nachdem im vergangenen Jahr die Sporthalle des TV Stammheim durch einen größeren Brand erheblich zu Schaden gekommen ist, warten seitdem die Stammheimerinnen und Stammheimer nun auf ihre neue Sporthalle. Aktuell steht wohl noch die Baugenehmigung durch das Baurechtsamt aus.

Zweifelsfrei hat die Halle eine besondere Bedeutung für den Stadtbezirk, gerade in Zeiten von Corona. Denn erst mit der Halle könnten zahlreiche Aktivitäten innerhalb der Stammheimer Gemarkungsgrenzen und unter Einhaltung der Mindestabstände stattfinden, wie bspw. Sitzungen des Bezirksbeirats etc. Gegenwärtig können die Bürgerinnen und Bürger aus Stammheim, anders als in anderen Stadtbezirken, auf keine Alternative innerhalb des Bezirks zurückgreifen, was je nach Aktivität mit einem erheblichen (Transport-)Aufwand verbunden ist.

### Deshalb fragen wir:

1. Wie ist der Stand der Dinge in Bezug auf die Baugenehmigung für die neue Halle des TV Stammheim?
2. Welche zeitliche Perspektive bis hin zur Fertigstellung kann die Stadtverwaltung als Auskunft nach aktuellem Stand geben?

Alexander Kotz  
Fraktionsvorsitzender

Ioannis Sakkaros

PD Dr. Markus Reiners  
Stellvertr. Fraktionsvorsitzender